

Ciego y Sancti Spíritus ganan y extienden los playoffs de semifinales



La Habana, 9 ene (RHC) Ciego de Avila y Sancti Spíritus salieron victoriosos ante Las Tunas y Villa Clara, respectivamente, para lograr sus primeras victorias en los playoffs de semifinales de la 58 Serie Nacional Cubana de Béisbol.

Ambas series marchan ahora 3 triunfos contra uno, a favor de tuneros y avileños.

Un gran trabajo monticular del derecho Dachel Duquesne y una oportuna ofensiva llevaron a Ciego de Ávila a su primera victoria ante los subcampeones tuneros, esta vez 4x3.

Ante un lleno completo en el Cepero avileño, Duquesne, que tuvo que abandonar el montículo en el octavo por exceder los 120 lanzamientos, dejó en una solitaria carrera a la poderosa batería tunera, con siete hits y par de boletos, con diez ponches propinados.

Llamó la atención que propinó tres ponches al cuarto bate tunero Yosvani Alarcón y otros dos a Alexander Ayala.

Por su parte, sus compañeros lo apoyaron con racimo de tres carreras en la tercera

entrada en la que ligaron cinco indiscutibles, y una más en la sexta, que a la postre resultó decisiva.

En ese inning, Yordanis Samón llegó a primera por ponche y wild pitch, avanzó hasta tercera por cañonazo de Yoelvis Fizz, y anotó con una rolata por segunda de Jefferson Delgado.

Los subcampeones tuneros llegaron al noveno perdiendo por tres, pero le marcaron dos al relevista Yander Guevara, que necesitó la ayuda del cerrador Raidel Martínez.

El veloz derecho, que juega en la liga japonesa de béisbol con los Dragones de Chunichi, vino con el empate en tercera y dos out y le propinó el cuarto ponche de la noche al máscara Yosvani Alarcón.

El juego lo ganó Dachel Duquesne, su segunda victoria ante Las Tunas en esta campaña, lo perdió el abridor de los leñadores, el zurdo Leandro Martínez que soportó las cuatro carreras limpias, y se anotó punto por juego salvado, el refuerzo pinareño Raidel Martínez.

Para este miércoles a las cinco de la tarde está programado el quinto juego de esta semifinal y se repetirá el duelo del primer día entre el zurdo matancero Yoenis Yera por los orientales y el derecho granmense Lázaro Blanco por los tigres avileños.

Los discípulos de Pablo Civil solo necesitan ganar un juego para avanzar por segunda temporada consecutiva a la gran final, en tanto, los dirigidos por Roger Machado buscarán forzar un sexto choque que se efectuaría el próximo viernes en el Mella tunero.

Anotación por entradas:

LTU O-1-0-0-0-0-0-0-2 3-10-0

CAV 0-0-3-0-0-1-0-0 4-10-1

En el Sandino de Santa Clara, Yordan Manduley dio cuadrangular a la hora cero y Pedro Álvarez lanzó el juego de su vida, para que Sancti Spíritus derrotara por 3-1 a Villa Clara y prolongara esa semifinal del campeonato cubano de beisbol.

Los Gallos espirituanos llegaron al desafío contra la pared, pues los anaranjados villaclareños habían ganado los tres primeros partidos de la serie, pactada al mejor de siete, y estaban a un triunfo de meterse en la final.

Para colmo, Villa Clara salió delante en el marcador, al fabricarle una carrera a Álvarez en el tercer capítulo, remolcada por William Saavedra y anotada por Stayler Hernández, dos jugadores de refuerzo.

Los espirituanos, que solo habían marcado dos carreras en los tres primeros duelos, eran superados sin piedad por el abridor rival Yosvani Torres.

El duelo entre Torres y Álvarez se tornó intenso con el paso de los innings. y cuando todo hacía indicar que Villa Clara ganaría el partido y la serie en el noveno llegó la resurrección de Sancti Spíritus.

Geyser Cepeda abrió la entrada con sencillo al central contra Torres, Dunieski Barroso lo llevó a segunda con sacrihit y a continuación le otorgaron boleto intencional a Yoandy Baguet, para dejar la escena lista para Manduley, quien llegó al plato en calidad de emergente.

Con hombres en primera y segunda bases, el torpedero del equipo Cuba en el último Clásico Mundial sacó los brazos a la velocidad de la luz, hizo un contacto exquisito y desapareció la pelota por encima de las bardas de la pradera izquierda.

El batazo provocó la gran remontada 3-1 y la explosión de Torres.

Manduley, con su jonrón 48 en series nacionales, y Álvarez, con la primera victoria de su vida en postemporadas, se robaron todos los titulares porque le devolvieron el aliento a los Gallos y extendieron el playoff al menos un día más.

Álvarez lanzó una joya: el joven derecho trabajó el juego completo, con siete ponches propinados, cuatro hits admitidos y apenas una carrera limpia soportada.

Este miércoles, ambos equipos volverán a salir a la grama del Sandino para el quinto duelo del match, con un presunto duelo entre los derechos Freddy Asiel Álvarez por los locales y Frank Medina por los Gallos.

Un triunfo de los anaranjados los metería en la gran final (contra Las Tunas o Ciego de Ávila).

Un éxito de los espirituanos los envalentonaría aun más y les daría la oportunidad de regresar a su cuartel general, el estadio José Antonio Huelga, para un hipotético sexto desafío.

Resultado:

Estadio Augusto C. Sandino, Santa Clara, Cuba.

123 456 789 C H E.

Sancti Spíritus (1-3) 000 000 003 3 8 0.

Villa Clara (3-1) 001 000 000 1 4 2.

Ganó: Pedro Álvarez (1-0, 10-3).

Con información de Prensa Latina y Radio Rebelde

Perdió: Yosvani Torres (0-1).

Hr: Yordan Manduley

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/180582-ciego-y-sancti-spiritus-ganan-y-extienden-los-playoffs-de-semifinales>



Radio Habana Cuba